

Consejeros regionales conocieron avances de la tenencia de Carabineros en Ollagüe

TRABAJOS. El proyecto de reposición de la unidad policial ubicado en la fronteriza comuna presenta un avance de obras del 60%.

Con una visita inspectiva, las autoridades regionales encabezadas por el delegado presidencial provincial, Miguel Ballesteros y el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, además de consejeros regionales y Carabineros, se cercioró un positivo avance del 60 por ciento en las obras de reposición de la tenencia de Ollagüe.

La iniciativa busca optimi-

zar el control policial en la frontera de Chile con Bolivia, para lo cual el Ministerio de Obras Públicas, a través de la dirección regional de Arquitectura, ejecuta el contrato de reposición con relocalización de la Tenencia de Ollagüe, comuna limítrofe de la región de Antofagasta.

Al respecto, el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, expresó "esta es una obra más

en la cual el gobierno cumple con el desarrollo hacia las policías para mejorar todo lo que dice relación con la seguridad. Un cambio radical de estándar como lo ha sido las otras obras que hemos desarrollado en la región. Acá van a poder trabajar 24 carabineros bajo las mejores instalaciones y, a su vez, va a servir de punto de referencia para la localidad de Ollagüe, tanto la arquitectura desa-

rrollada como el entorno que se le va a colocar a esta tenencia"

PROYECTO

El proyecto cuenta con recursos adicionales al contrato inicial, los cuales fueron aprobados por el Consejo Regional. Actualmente bordea los 5.344 millones de pesos, financiados con recursos del Gobierno Regional, a través del Fondo Na-



LAS OBRAS DE LA TENENCIA PRESENTAN UN 60 POR CIENTO DE AVANCES.

cional de Desarrollo Regional y Carabineros.

El proyecto beneficiará a sus más de 300 habitantes, además de turistas y a las per-

sonas que transitan desde y hacia la frontera, y cumple misiones de Orden y Seguridad, y específicamente de soberanía, dada su ubicación.

C3